
先週まで、クラスごとに「挨拶運動」に取り組んでくれま
した。とてもよい声がこだましていました。挨拶をしっかり
行うことは北部小だけでなく、豊田中学校も豊田東小学校も
同じようにがんばつていこうと決めています。人として、と
ても大切であり、大人になっても礼儀として大事にしていか
なくてはならないことです。これからも、自分から先に張り
のある声で挨拶し合いましょう。

さて、今日は笑い話をします。題は「三つ目のおまんじゅ
う」です。昔、ある所にびん助さんという人がいました。あ
る日、びん助さんはお腹が空いたのでおまんじゅうを食べる
ことにしました。一つ目のおまんじゅうを食べましたが、お
腹がいっぱいになりません。そこで、二つ目のおまんじゅうを食べました。それでもまだお
腹はいっぱいになりません。それで、三つ目のおまんじゅうを食べたらやっとお腹がいっぱ
いになりました。その時、びん助さんが言ったのです。「なんだ、こんなことなら初めから、
三つ目のおまんじゅうを食べればよかった。」 皆さん、何がおかしいか、わかりましたか？
・・・・そう。三つ目のおまんじゅうだけでお腹がいっぱいになったのではなく、一つ目、

二つ目とおまんじゅうを食べたので、三つ目でお腹がいっぱいになったのですね。実は、こ
の笑い話は、みなさんの勉強についても言えることです。例
えば、漢字の勉強にあてはめてみましょう。一つ目のおまん
じゅうは、漢字のとめ、払いや書き順を覚えることです。二
つ目のおまんじゅうは、お手本を見ながら自分で書いてみる
ことです。そして、三つ目のおまんじゅうは、自分の書いた
字と正しい字を見比べて確かめることです。

びん助さんが言っていた初めから三つ目のおまんじゅうを食べるように、いきなり三つ目
の漢字を見比べるだけでは、正しい漢字を覚えることはできません。この「三つ目のおまん
じゅう」は、勉強こそ一つ一つしっかりと積み重ねていくことが大切であるという例え話な
のです。
でも、よく考えれば、勉強だけではありませんね。６年生ががんばっている水泳練習も同

じことが言えます。最初から、５０ｍの記録を取ることはありません。ビ－ト板で足の動き、
腕のかき方、ブレスの仕方などを一つ一つ確かめ、苦しい練習を重ねるからこそ、良い記録
が出せます。
みなさんには、じっくりと気持ちを落ち着けて学校生活を送り、勉強も運動も、一つ一つ、

あきらめずに積み重ねることを身に付け、来る夏休みを迎えてもらいたいです。



6月29日（金）、豊田北部小学校運営協議会
主催の「ようこそ先輩」が開催され、13人の
先輩方が職業について６年生に熱く語られま
した。この日来てくださったのは、建築業の

藤井陽介さん、システムエンジニアの兼古東志浩さん、美容師の篠田英也さん、リコーダー演奏
家の柿本春香さん、フラダンス舞踊家の山田陽子さんとお仲間、英会話講師の神谷雅恵さん、裁
判官の芥川希斗さん、貿易コンサルタントの吉田佳奈さん、カポエイラ演奏家・デザイナーの髙
塚彰彦さん、農園経営の上村光太郎さん、そして学校運営協議委員の大橋徳久さんと枡田義高さ
んです。先輩の皆様お忙しい中ありがとうございました。子供たちは素晴らしい体験ができまし
た。

建前のやり方を見せてくだ
さいました。

美しい衣装を着けてフラダ
ンスを踊りました。

カットのやり方を見せてく
ださいました。

10月4日（予備日は10日）に磐田地区小学校陸上競技大会が開催されます。昨年度会場の
エコパスタジアムは改修工事のため使用できません。そのため、今年度は四ツ池公園陸上競
技場（浜松市中区上島六丁目19番1号）で開催されます。会場の周りには駐車場がありません
ので、応援に行かれる方は公共交通機関を御利用いただくようお願いします。

７月６日（金）、授業参観会と学年・学級懇談会が開催
されました。また、授業参観会の前には、各通学班長
の保護者の皆様に図書室にお集まりいただき、平成33
年４月開校予定の「ながふじ学府一体校」までの新し

い通学路調査の説明会を開きました。来校された保護者の皆様、心から感謝いたします。

6年 豊田中学校説明会

ながふじ学府一体校
通学路調査説明会4年2組 授業参観


